
町議会からの提案と対応状況（令和３年３月定例会） 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

宮本議員 茶臼山周辺に遊具などを備えた公園として整備

されたい。 

今後の利用などを勘案し、整備を検討する。 答弁のとおり。 総務課 

藤田議員 自治会で融雪装置を設置する場合、ホースの補

助、燃料の補助は可能か。 

検討する。 「除雪活動支援事業補

助金」の対象とします。

補助率：1/2 

総務課 

飯田議員 窓口手続きの支援が必要な方のためにコミュニ

ケーションボードを配置されたい。 

作成を検討する。 答弁のとおり。 福祉課 

斉尾議員 省エネ住宅リフォーム補助の支払い回数を増や

すなど、制度を改正されたい。 

県が令和3年度に検討している省エネ住宅改修

助成とあわせて、どのような補助制度としていく

のかを含めて検討する。 

答弁のとおり。 環境エネルギー課 

妊よう性温存療法の費用助成制度の導入を検討

されたい。 

国、県の制度を勘案し、助成について検討する。 答弁のとおり。 健康推進課 

秋山議員 重層的支援体制整備の周知方法を検討された

い。 

自治会長会などで周知していく。 答弁のとおり。 福祉課 

阪本議員 過疎債について、住民からの意見を取り入れにつ

いて、検討されたい。 

検討する。 答弁のとおり。 企画財政課 

質  疑     

油本議員 

町田議員 

選挙の公費負担について、国や他町の公費負担

額に比べて低い。負担額を改定されたい。 

次の選挙における負担額を検証し、見直しを検

討する。 

答弁のとおり。 総務課 

田中議員 ゴミ袋の作成が随意契約となっている。見直しさ

れたい。 

ゴミ袋の作成業務については優先調達としたい

と考えているが、ゴミ袋の作成業務に参入する

障がい者施設等がないかも含め、検討してい

く。 

答弁のとおり。 環境エネルギー課 

成人式の延期等で着付のキャンセル料を補助す

る自治体もある。本町も助成されたい。 

アンケート等により調査を行い検討する。 他市町の状況を勘案し

検討する。 

生涯学習課 



議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

井上議員 大栄西瓜組合協議会が進める担い手確保、育成

には住居の確保が必須。町が率先して住居の確

保をしてから事業を行うべき。 

実施主体である大栄西瓜協議会に、JA や大谷

自治会などと連携し住居の確保に努めるほか、

「妻波おためし住宅」をシェアハウス化して活用

できるよう検討する。 

また、地域おこし協力隊制度を活用すれば、民

間の住宅を賃貸することも可能であることから、

制度活用を検討する。 

答弁のとおり。 産業振興課 

津川議員 大栄西瓜組合協議会が進める担い手確保の事

業は、呼び込んだ研修生の研修期間中が無給の

可能性あり、何か対策を。 

地域おこし協力隊制度を活用し、就農までの無

給の状態の解消を図る。 

答弁のとおり。 産業振興課 

六尾北団地の廃止で自治会運営も難しくなる。

有効利用を考えられたい。 

併せて大栄西瓜の担い手確保の事業での住居と

して活用も各課連携し検討を進めてもらいたい。 

公営住宅として可能な範囲で目的外利用などに

ついて検討する。 

答弁のとおり。 環境エネルギー課 

野田議員 女性消防ポンプ操法大会で購入する軽可搬ポン

プの大会後も有効に活用すべき。 

有効活用について検討する。 答弁のとおり。 総務課 

藤田議員 大学の情報など、子どもたちの進路の参考となる

本を図書館に備えられたい。 

できるかどうかを含め検討する。 答弁のとおり 生涯学習課 

長谷川議員 高校生の通学助成が対象者減となったので、補

助金額増の対応をされたい。 

状況を確認し、検討する。 答弁のとおり。 教育総務課 

飯田議員 橋梁点検でAIを活用した点検について検討され

たい。 

費用などを総合的に勘案して検討する。 答弁のとおり。 地域整備課 

予算説明会     

津川議員 町が管理する施設のFreeWi-Fiのパスワードを

町民にわかるように表示されたい。 

表示する。 答弁のとおり。 総務課 

 


